

# Vogel初の公式大会に出場！ 山梨県女子U-15選手権大会

4月6日、新しい年度を迎えてすぐ、チーム登録したてのチームが、もう公式戦へのチャレンジです。試合結果は、4月6日vs武田消毒ジェイドに0-7、13日vsエスペランサに1-2と2敗はしましたが、若いメンバーですので、これからが楽しみなチームです。期待しましょう！！



【樋口恵美コーチからのコメント】新チームになって初の公式戦。選手もドキドキしながらの試合でした。ジェイド戦は緊張と戸惑いで、あっという間に終わってしまいましたが、この試合で出た課題を1週間後のエスペランサ戦に向けて、チームみんなで練習しました。その結果、2-1で負けてしまいましたが、練習してきたことが出来た試合でもありました。まだまだ課題はありますが、チーム一丸となってステップアップし、来年は関東大会に出場できるように頑張っていきたいと思います。今後も応援よろしくお願ひします=



コ × ニ ト !

今日は楽しかったです。これから練習をいっぱいしてリフティングもできるようにがんばりたい。  
岸本那月(小3)



フォルトゥナに入ってきたばかりの人たちとも遊んだり話したりしてとても楽しいバーベキューでした。楽しくサッカーをして協力して試合で勝てるようにしっかり練習をしたい。  
佐藤杏樹(小6)

今日のBBQはとても楽しかったです。みんなと前より仲良くなれたよい機会でした・楽しく練習してもっともっと強く・うまくなりたいです。  
仙洞田朋子(中2)

お母さん、お父さんたちにも協力いただきました

## ★懇親会4月29日



集合写真、元なでしこJAPAN候補、NTC女子コーチの田代氏も一緒に！

みんなで準備！ピッチ外ではなでしこらしく、おしとやかに。



がんばろう  ニッポン！  
サッカーファミリーのチカラをひとつに！

<http://www.fortuna98.co.jp>

